

Santiago, 24 de Enero de 1983.

Señor
Lothar Kraft.
Presidente del ISI
Fundación Adenauer.
Bonn.

Estimado Dr. Kraft,

el Director Académico del Instituto Chileno de Estudios Humanísticos me ha hecho llegar una copia de la carta enviada al señor Wolsried Bergman en relación con algunas modificaciones presupuestarias para 1983 que, sin implicar mayores gastos, persiguen un mejor aprovechamiento de los recursos del Convenio de la Fundación con el ICHEH.

Compartiendo el interés que la Fundación ha expresado por aumentar las actividades de formación, creo necesario manifestarle nuestra profunda preocupación por el juicio que a Uds. merezcan las actividades de investigación establecidas en el Convenio y que el ICHEH realiza.

Como Ud. debe estar informado, nuestro Partido está elaborando un Proyecto Alternativo para presentar en su oportunidad al país, algunos de cuyos aspectos más importantes se estudiaron en un Seminario efectuado en Diciembre último. Las investigaciones efectuadas por el ICHEH en los últimos años, junto con otros aportes provenientes de entidades afines, están sirviendo de base para la elaboración de dicho Proyecto Alternativo, particularmente en los aspectos ideológico, político, económico, social y cultural, como también en algunos estudios sectoriales como regionalización, comunicación social, calidad de vida, etc.-

Con el fin de lograr el máximo aprovechamiento de los recursos humanos y materiales con que se cuenta, existe la Comisión Coordinadora que presidía don Eduardo Frei y que actualmente tengo el honor de dirigir, integrada por representantes de nuestra Directiva D.C. y por académicos de jerarquía. Tanto el programa de inves-

tigación del ICHEH para 1982, como el que se proyecta para 1983, han sido considerados por dicha Comisión Coordinadora y puedo asegurarle que los temas propuestos son indispensables para afinar el referido Proyecto Alternativo.

Las modificaciones presupuestarias solicitadas por el ICHEH permitirán asignar a cada proyecto de investigación los recursos estrictamente necesarios y, al mismo tiempo, mejorar la planificación y ejecución de los programas de difusión pública y de formación.

Deseo solicitarle sus buenos oficios para lograr la aprobación de dichas modificaciones presupuestarias por la Fundación y el Ministerio y reiterarle, una vez más, nuestra gratitud por la indispensable ayuda de la Fundación y de sus funcionarios para nuestra causa común.

Lo saluda muy atentamente su afectísimo amigo

PATRICIO AYLWIN A.

www.archivopatricioaylwin.cl